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(Texte)
LA CONFÉRENCE FÉDÉRALE-

PROVINCIALE

ON DEMANDE SI LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX
AFFAIRES EXTÉRIEURES SE RENDRA

À QUÉBEC

A l'appel de l'ordre du jour.

M. L.-J. Pigeon (Joliette-L'Assomption-
Montcalm): Monsieur l'Orateur, je désire
poser une question au secrétaire d'État aux
Affaires extérieures.

L'honorable ministre a-t-il l'intention de se
rendre à Québec pour aider le premier mi-
nistre du Canada qui est actuellement en
train de conduire la conférence fédérale-pro-
vinciale à la faillite?
(Traduction)

M. l'Orateur: A l'ordre! Cette question est
irrecevable.
(Texte)

LES CÉRÉALES
TRANSPORT DES GRAINS DE PROVENDE-SUBSIDES

ACCORDÉS AUX CAMIONNEURS DU QUÉBEC

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Marcel Lessard (Lac-Saint-Jean): Mon-
sieur l'Orateur, puis-je poser une question à
l'honorable ministre des Forêts, qui est res-
ponsable de l'application de certaines poli-
tiques sur les grains de provende?

L'honorable ministre pourrait-il nous infor-
mer quand il a l'intention d'annoncer sa
politique sur les subsides touchant le trans-
port des grains de provende par camion, dans
la province de Québec, tel que la chose se
pratique actuellement dans la province d'On-
tario?

L'hon. Maurice Sauvé (ministre des Forêts):
Monsieur l'Orateur, il y aura d'ici quelques
semaines une réunion à laquelle les princi-
paux intéressés seront convoqués.

M. Clément Vincent (Nicolet-Yamaska):
Monsieur l'Orateur, puis-je poser une question
supplémentaire?

L'honorable ministre pourrait-il nous dire
quelles sont les principales personnes qui
seront convoquées à cette réunion?

L'hon. M. Sauvé: Monsieur l'Orateur, jus-
qu'à ce que les personnes intéressées aient
été invitées personnellement, je crois préfé-
rable de m'abstenir de répondre.

(Traduction)
L'AGRICULTURE

ON DEMANDE UN PRIX DE SOUTIEN

POUR LE SOJA

A l'appel de l'ordre du jour.

M. H. W. Danforth (Kent, Ont.): Je vou-
drais poser une question au secrétaire d'État

aux Affaires extérieures. Étant donné l'intérêt
que porte le ministre aux producteurs de soja
en Ontario, ces derniers peuvent-ils compter
qu'il appuiera leurs instances auprès du gou-
vernement au sujet d'un prix de base de $2.50
le boisseau?

M. l'Orateur: Eh bien, je ne sais si le pre-
mier ministre suppléant voudra répondre ...

L'hon. Paul Martin (premier ministre sup-
pléant): Je suis persuadé que l'honorable dé-
puté connaît l'intérêt que je porte depuis
longtemps à ce sujet et c'est là ma réponse à
sa question.

L'ASSURANCE-CHÔMAGE

EXPÉDITION PAR LA POSTE DES CHÈQUES

DE PRESTATION

A l'appel de l'ordre du jour.

M. J. E. Pascoe (Moose-Jaw-Lake-Centre):
Monsieur l'Orateur, je désire poser au mi-
nistre du Travail une question fondée sur une
nouvelle parue dans un journal de ma cir-
conscription. Les chèques d'assurance-chô-
mage seraient maintenant envoyés aux
chômeurs par la poste; les bénéficiaires ne
devraient plus aller les réclamer. Est-il exact,
comme l'affirme l'article du journal, que cette
formule vise à éviter les files d'attente dans
les bureaux d'assurance-chômage?

L'hon. A. J. MacEachen (ministre du Tra-
vail): Monsieur l'Orateur, la méthode de dis-
tribution par la poste devient chose courante,
et la Commission trouve qu'elle donne de
bons résultats.

LES CÉRÉALES

PRINCE-RUPERT (C.-B.) -AUGMENTATION DE

LA CAPACITÉ DES ÉLÉVATEURS

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Frank Howard (Skeena): Puis-je deman-
der au ministre de l'Agriculture, avant qu'il
soit accaparé par de nouvelles fonctions ou
complètement dépouillé de celles qu'il rem-
plit actuellement, s'il a pris une décision au
sujet de l'élévateur à grains de Prince-
Rupert?

L'hon. Harry W. Hays (ministre de l'Agri-
culture): Monsieur l'Orateur, la question est
encore à l'étude.

LES PÊCHERIES

PROJET D'UTILISATION DE PALANGRES POUR LA

CHASSE AU PHOQUE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. J. R. Tucker (Trinity-Conception): Mon-
sieur l'Orateur, puis-je poser une question au
ministre des Pêcheries ou, en son absence, au


